

1 jun 2023 - 12:00 p. m.

# Corferias recibirá de nuevo importante feria medioambiental en Bogotá

Regresa a Bogotá la Feria Internacional del Ambiente, un espacio dedicado a promover iniciativas para la construcción del desarrollo sostenible en Colombia. Participarán empresas, académicos, expertos e interesados en esta temática.



0



Guardar

Redacción BIBO



La feria se realizará en Bogotá entre el 14 y el 16 de junio. / FIMA.

Escucha este artículo



0:00 / 5:59 1X

Desde el próximo 14 de junio y hasta el 16 de febrero se dará inicio a la octava edición de la Feria Internacional del Ambiente (FIMA) en Corferias, Bogotá. Para este evento se unieron la Corporación de Ferias y Exposiciones (Corferias), la Corporación Ambiental Empresarial (CAEM) y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, para llevar al principal centro de convenciones una apuesta por la sensibilización y el trabajo innovador por el medio ambiente. **(Puede leer: [Deuda por naturaleza, una propuesta beneficiosa para el ambiente y los países](#))**

En total, la feria contará con la participación de 60 expositores comerciales de empresas y entidades “que brindarán soluciones para los retos ambientales y económicos del país”. Además, la agenda también contará con la participación de 20 expertos académicos, con los que se darán espacios de discusión acerca de las problemáticas ambientales existentes y la sostenibilidad.

Bajo el eslogan “La biodiversidad, la vida y las culturas nos conectan”, FIMA espera reunir alrededor de 9.000 invitados, interesados en el aprendizaje acerca de los retos y soluciones que son tendencia en materia ambiental en el mundo, así como familiarizarse con nuevas oportunidades de generar recursos de manera sostenible. **(Le puede interesar: [En Colombia hay más de 7.000 plantas útiles, ¿para qué sirven?](#))**

La feria se da en el marco de una serie de problemáticas que han sido divulgadas a escala mundial, que afectan de manera particular a Colombia. Una gran parte de la Amazonia, cerca de la mitad de los páramos de todo el mundo, bosques tropicales, alto andinos, entre muchos otros hacen parte de los ecosistemas que se encuentran en el territorio nacional.

Fenómenos como la deforestación, la contaminación, la ampliación de la frontera agrícola y la mala gestión del agua hacen parte de las amenazas que tiene la biodiversidad del país, que sin duda ha puesto en la agenda la necesidad de trabajar para alcanzar un modelo de vida más sostenible.



La feria se llevará a cabo en Bogotá entre el 14 y el 16 de junio.

Foto: FIMA

En este contexto, la participación de diferentes sectores en la creación, promoción y búsqueda de alternativas sostenibles para la productividad resultan esenciales para alcanzar los objetivos que se han trazado en materia ambiental, como los Objetivos de Desarrollo Sostenible, planteados por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2015.

“FIMA es una gran oportunidad para reunirnos como ciudadanía, desde el sector privado y público, alrededor del mismo propósito: generar conocimiento para valorar la biodiversidad que nos rodea y la forma en que nos conectamos con la naturaleza, entendiendo que este es el momento del cambio, de tomar acciones concretas para cuidar el planeta y enfrentar la crisis climática”, mencionó Susana Muhamad, ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible. **(También puede leer: Economía de la biodiversidad: oportunidad para el fortalecimiento y protección de la Amazonia)**

La funcionaria además informó que la feria trabajará este año sobre cuatro ejes fundamentales planteados en el Plan Nacional de Desarrollo del actual Gobierno: justicia ambiental, cambio climático, bioeconomía y ordenamiento alrededor del agua. Estos temas se trabajarán en diferentes paneles y *stands* de conocimiento y cultura, elementos que unen a las personas en torno a la biodiversidad.

“Nos complace la realización de FIMA, regresando al recinto ferial después del año 2021. Sabemos del interés mundial de las organizaciones por apostarle a la transformación de los modelos de producción, uso de energías renovables, sostenibilidad y cuidado del medio ambiente; por ello es gratificante que este tipo de discusiones se den en Corferias, donde también nos preocupamos por el futuro del planeta”, dijo Andrés López Valderrama, presidente ejecutivo de Corferias.

En FIMA se espera crear un punto de encuentro entre profesionales, compradores y expositores para potenciar la gestión ambiental empresarial en el país, un aspecto que también ha destacado en las convenciones internacionales sobre cambio climático, en las que se ha hecho un llamado a las empresas para hacerse partícipes de las transformaciones necesarias para mitigar las problemáticas ambientales. **(Le puede interesar: La clave para evitar la extinción de un ave que solo habita en Colombia)**

También se reunirán expertos, académicos e industriales que estén interesados en la promoción del desarrollo sostenible en Colombia. “En la feria se congregarán representantes de empresas nacionales y extranjeras dedicadas a la fabricación, comercialización y distribución de insumos, materia prima y componentes, maquinaria, equipo industrial y bienes de capital en función de diferentes sectores como industria energética, tratamiento de aguas y lodos, protección de aire y clima, biodiversidad, gestión de residuos y economía circular”, afirmaron desde la FIMA.

Con la presencia de tomadores de decisiones del sector público y privado, la

presencia de representantes de diferentes organizaciones, centros de pensamiento y universidades pertenecientes al sector medioambiental, la feria sella una agenda que promete una gran experiencia para sus asistentes.

Corferias estará abierto a todos los ciudadanos interesados en participar, aprender y reflexionar acerca de los retos e innovaciones en sostenibilidad que se viven en el mundo actual. Quienes deseen asistir podrán inscribirse como profesionales sin ningún tipo de costo, o podrán adquirir su boleta como público general en la página web [feriadelmedioambiente.com](http://feriadelmedioambiente.com).



La feria se realizará en Bogotá entre el 14 y el 16 de junio.

Foto: CORFERIAS Bogota



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para